

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas kasih dan berkat-Nya saya masih diberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Uji Kualitas Madu *Trigona* spp. Hasil Budidaya Di Balai Penelitian Pengembangan Lingkungan Hidup dan Kehutanan Aek Nauli Sumatera Utara”**. Skripsi ini disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sain, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Kiranya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini. Saya mengucapkan terimakasih kepada bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan banyak ilmu, ide, arahan dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si, Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si, dan ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberi saran serta kritikan yang sangat membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terimakasih juga kepada bapak Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M.Si selaku pembimbing akademik saya selama berada dibangku perkuliahan. Terimakasih kepada seluruh Dosen di Jurusan Biologi yang telah banyak membimbing dan memberi ilmu kepada penulis selama perkuliahan.

Terimakasih saya teristimewa kepada Ayah, Ibunda tercinta, dan adikku tercinta yang senantiasa memberikan curahan perhatian, motivasi, kasih sayang yang tulus, bimbingan dan dukungan sepenuhnya baik berupa doa dan materi. Semoga Allah SWT membalas kebaikan ayah dan ibu, serta memberikan kebahagiaan dimanapun kalian berada.

Ucapan terimakasih juga kepada komunitas BIOTA SUMUT yang telah banyak mengajarkan saya tentang kehidupan dan pembelajaran yang tidak saya dapatkan sewaktu duduk dibangku perkuliahan. Pengalaman serta kenangan perjalanan yang saya lalui bersama dengan teman-teman BIOTA SUMUT adalah pengalaman yang tidak akan pernah saya lupakan.

Terimakasih juga untuk dosen lapangan saya abangda Yusron E Ritonga dan Bapak Aam Hasanuddin yang sudah banyak membantu dan memberikan ilmu yang tidak bisa ditampung oleh otak saya. Terimakasih juga kepada sahabat-sahabat saya Ricky, Hary, Rahmad, Ibnu, Subhan, Nicholas terimakasih atas canda, tawa dan kebersamaannya, semoga kita semua diberi kelancaran setelah melewati masa perkuliahan ini. Terimakasih juga kepada teman-teman Biologi NK A 2014 atas kebersamaannya yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Kepada seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu, penulis ucapkan terimakasih telah membantu selama masa penelitian dan penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2018

Setia Prayudi  
NIM: 4141220030



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY